
平成 28 年度都市システム工学科 拡大安全委員会 

議事録 

日時：2017.2.7（火）12:40-13:10 

◆教育研究施設とその安全管理

・S2 棟及び S3 棟のエアコンの不具合が多い。暖房が使用できない。冷房も使

用できなかった。体調が悪くなる。

・S3 棟の実験室に物が溢れていて狭いので困る。実験室を広くしてほしい。キ

ャパオーバー。そもそも面積が足りない。通路が通りにくく、躓きやすい。

・S3 棟 3 階のトイレの個室の天井が剥がれて下がってきているので危ない。 

・S2 棟の 1 階と 2 階の階段の踊り場に雨漏りがしていて、水たまりができてい

る。窓の閉め忘れが原因と思える。

・学科から周知をされているにもかかわらず、学生実験時の服装が半ズボンや、

安全靴を掃かずに作業する学生がいるので危険である。作業着や安全靴代を学

生から徴収して、購入を義務付けではどうか。学科でまとめて購入するという

案はどうか。

・研究室に隙間風が入り、非常に寒くて困っている。

・S3 棟の 3 階から 4 階に非常階段を上るとき、トイレの換気口の排気口が非常

に臭い。

・トイレが汚いので、きれいにしてほしい。ウォシュレットや温便座を設置し

てほしい。

◆学科等・工学部キャンパスの安全

・レポートの表紙を自由に使用できるようにしてほしい。学務にあるが、言わ

ないとくれないので、自由に取れるようにしてほしい。

・裏門は自転車が通行できないのが困る。通行可にしてほしい。

・非喫煙者からの立場で、喫煙所を作ってほしい。自宅が学校近所なので、自

宅前が喫煙スポットになって困る。

・図書館に自習スペースが少ない。特にテスト期間中には席が足りない。

・「イノベーション○室」がキャンパス内にあるのに、大学が学生に周知してお



らず（周知が足りず）、テスト期間中などは図書館に学生が溢れてしまう。 

・E1 棟の教室は換気が不十分に感じる。教室の空気が悪い。学生がエアコンの

スイッチを押して良いのか否かが分からず、操作しないままにしているが、環

境に不満がある。体調が悪くなることがある。 

・コピー代がかかるようになるのが不満。実験用のプリンタを設置してほしい。 

・駐輪場の使用に偏りがあり、E1 棟付近のみがいっぱいで停められない。 

・駐車場の駐車スペースに枠を作ってほしい。 

・水戸キャンパスの「なんでも相談室」のような場所が日立キャンパスにも欲

しい。 

・E1 棟 10 番教室のプロジェクタが故障している。スクリーンの画面が揺れる。 


